
「第９回 クリーンパーク折居連絡協議会」会議概要 

 

 

１ 日 時  令和３年１２月１９日（日）１０時００分～１１時１５分 

 

２ 場 所  クリーンパーク折居２階大会議室 

 

３ 出席者 

自治会・町内会（７名） 

   城南衛生管理組合（４名）    

 

４ 内 容 

（１）クリーンパーク折居の稼働状況等について、令和３年度上半期の搬入・処理量、発電・

売電量の状況及び排ガス測定の結果を報告した。 

（２）新庁舎建設事業について、令和３年度の事業内容及び基本設計（案）【新庁舎外観（イメ

ージ図）、配置図、１・２階平面図】の説明を行った。 

（３）前回連絡協議会における質問事項について回答した。 

＜宇治白川線歩道等設置について＞ 

＜水質汚濁の検査結果、NOxの管理、環境影響評価事後調査結果について＞ 

（４）その他 

○ ボトル toボトル事業について概要を説明した。 

○ ナイトツアーinクリーンパーク折居を１０月に実施したことを報告した。 

 

（主な意見） 

ア．ごみ搬入・搬出実績については、新型コロナウィルスの影響前と後でどう変化したのか

等、もう少し長いスパンでの実績報告をいただければと思います。  

⇒今後につきましては、ご指摘の内容を踏まえて報告させていただきます。 

  イ．新庁舎への来庁者用の駐車場料金の取り扱い（有料・無料）については、どのようにさ

れる予定ですか。 

   ⇒現時点では未定ですが、今後、検討・整理していく予定です。 

  ウ．新名神高速道路開通に伴い、クリーンパーク折居周辺道路の交通量の増加が想定されま

す。新庁舎に徒歩で来庁される方の安全面という観点から、歩道の整備について、関係機

関との調整をご検討いただきたい。（要望） 

  エ．水質汚濁の検査結果については、次回は数年後でもよいのではないでしょうか。 

   ⇒欠席されている方の意見も踏まえて、次回に報告方法を提起させていただきます。 

オ．NOx の基準値については、建設時の計画にプラスして、様々な面でご検討いただきたい。

（要望） 

 


